



L'HISTOIRE

THE GREAT CROSSING[®]

PARTENAIRE OFFICIEL DE BICOLLINE



Hamilcar de Villar Macedo, un homme à l'allure imposante et au regard pénétrant, se tenait debout devant la vaste assemblée de la Hanse des Marchands du Sud. Son coeur battait la chamade dans sa poitrine, empli d'une excitation incommensurable. Les rayons du soleil traversaient les grandes fenêtres de la salle de réunion, projetant une lueur chaleureuse sur son visage éclairé par un sourire triomphant.

Depuis des mois, Hamilcar avait consacré chaque instant de son temps à élaborer un plan audacieux, une idée qui le faisait vibrer d'enthousiasme. Il avait convaincu les membres influents de la Hanse de financer une expédition maritime vers le mystérieux Ancien Monde et le Duché de Bicolline qui, pour beaucoup, n'était qu'une légende...

C'était une opportunité unique, une chance de repousser les frontières connues et de découvrir un nouvel univers empli de richesses et de merveilles inexplorées.

À mesure qu'il exposait ses arguments avec passion, chaque mot prononcé résonnait dans l'air comme une mélodie envoûtante. Hamilcar avait le don de captiver son auditoire, de les emporter dans son rêve vibrant d'aventure et de grandeur. Les membres de la Hanse écoutaient attentivement, leurs yeux brillants d'intérêt, leurs visages reflétant l'excitation grandissante. Le moment décisif arriva enfin, lorsque les derniers mots s'échappèrent des lèvres d'Hamilcar. Un silence suspendu s'installa dans la salle, comme si le temps lui-même retenait son souffle. Puis, une vague d'acclamations éclata, remplissant l'espace d'un tumulte joyeux et triomphant. La Hanse avait donné son accord unanime. Le manuscrit de Christian Fréon de La Taveniere, la carte et les quelques pièces de monnaie avaient été des éléments clés ainsi que son engagement à partir en avance sur un sloop rapide avec quelques explorateurs de renom, dont un certain BoisMaury du Colimasson et essayer de retrouver les hommes mentionne dans le manuscrit, les premiers à avoir fait la traversée vers Bicolline, dont leur chef Tache le Lent.

Hamilcar sentit son coeur s'emballer, son esprit s'évader vers des horizons lointains et inconnus. Il était submergé par un mélange intense de sentiments : la fierté d'avoir réussi à persuader ces puissants marchands, l'excitation palpable de se lancer dans une expédition qui marquerait l'Histoire, et l'anticipation du voyage vers ce mystérieux Duché de Bicolline.



Alors que les membres de la Hanse se congratulaient et échangeaient leurs félicitations, Hamilcar se retrouva isolé dans un coin de la pièce, laissant ses pensées s'envoler. Il imaginait déjà les voiles déployées, le vent puissant soufflant dans les cheveux, le navire bravant les vagues impétueuses de l'océan. Il ressentait le frisson électrique de l'inconnu, l'appel irrésistible de la découverte.

Dans cet instant d'euphorie, Hamilcar prit conscience que sa vie serait désormais irrémédiablement transformée. Il abandonnait les rivages familiers pour se lancer dans une quête extraordinaire, où chaque journée serait imprégnée de l'aventure et de la magie de l'inexploré. Le regard fixé sur l'horizon, Hamilcar sentit le feu de la passion brûler dans ses veines. Les doutes et les craintes se dissipaient devant la promesse d'un futur radieux. Il avait persuadé la Hanse, et désormais, il guiderait ses compagnons intrépides vers le Duché de Bicolline. La vie était un voyage, se dit-il, et il était prêt à se jeter corps et âme dans les vagues tumultueuses de l'inconnu. Avec son cœur vibrant d'excitation et son esprit embrasé de rêves, Hamilcar de Villar Macedo se préparait à entreprendre l'expédition la plus audacieuse de son époque.

De longs mois s'étaient écoulés depuis le jour où Hamilcar avait convaincu la Hanse des Marchands du Sud de financer l'expédition vers le Duché de Bicolline. Il avait fait l'aller-retour, et pendant ce temps la Hanse avait fait tous les préparatifs et armé des navires.

Maintenant, sur la dunette arrière du majestueux trois-mâts L'Haruspice, il observait la scène qui se déroulait devant lui. Le quai était animé d'une foule bigarrée, vibrante d'excitation et d'espoir. La Franche Compagnie des Villar Macedo gérait le flot des volontaires qui se pressaient pour être sélectionnés, pour se joindre à cette aventure extraordinaire. et maintenaient l'ordre.

Hamilcar ne pouvait s'empêcher de sourire en voyant des visages familiers parmi ces volontaires. Il repéra des membres de la Compagnie du Loup, des braves guerriers dont la réputation n'était plus à faire. Leurs yeux brillaient d'une détermination sans faille, prêts à affronter les dangers qui les attendaient au-delà des horizons connus.



Puis, parmi la foule, il aperçut une tribu d'orcs, puissants et imposants. Leur présence était surprenante, mais Hamilcar était convaincu que la diversité était la clé de la réussite de cette expédition. Ces orcs étaient réputés pour leur bravoure et leur connaissance des terres sauvages.

Leur présence ajoutait une dimension inattendue à cette aventure, une alliance entre différentes races pour un objectif commun. Un membre de la Guilde des Colibris était avec eux, sans doute comme interprète.

La Compagnie des Vents du Sud était évidemment présente, avec des membres des Lames de l'Aube comme escorte. Les Mystiques de l'Éclipse avaient tout simplement obtenu des places en discutant avec le haut-conseil, sûrement en échanges de services.

Hamilcar ne pouvait réprimer un sentiment de fierté en contemplant la scène devant lui. Les rêves qu'il avait nourris étaient devenus réalité, et maintenant, des individus venus de tous horizons étaient prêts à s'embarquer sur ce navire majestueux vers l'inconnu. C'était un témoignage vivant de l'audace et de la volonté humaine de transcender les frontières, de se lancer vers de nouveaux horizons.

Alors que Hamilcar se tenait sur la dunette arrière de L'Haruspice, l'excitation mêlée à une pointe de curiosité s'emparait de lui. Parmi la multitude de volontaires se pressant sur le quai, il se demandait quelles étaient les motivations profondes qui les poussaient à s'engager dans cette aventure incertaine. Peut-être certains cherchaient-ils la renommée et la reconnaissance, espérant graver leurs noms dans les annales de l'histoire. Ils aspiraient à être les pionniers qui poseraient les fondations d'un nouveau duché, prêts à tout sacrifier pour laisser une empreinte indélébile dans le temps. D'autres, sans doute, étaient animés par un désir insatiable de découverte. Ils avaient soif de nouvelles terres, de cultures inconnues, et de rencontres avec des peuples dont les histoires n'avaient jamais atteint leurs oreilles. C'étaient des explorateurs dans l'âme, prêts à abandonner tout confort pour être les témoins privilégiés de l'émerveillement de l'inconnu. Il y avait également ceux pour qui cette aventure représentait un moyen de fuir leurs existences monotones, un sursaut d'adrénaline dans leurs veines. Ils désiraient échapper aux contraintes et aux conventions de la société, se perdre dans les horizons lointains pour trouver une liberté qui leur échappait jusqu'alors.



Et puis, il y avait ceux qui cherchaient simplement à repousser leurs propres limites, à se confronter à l'adversité et à la grandeur de l'univers. Ils voulaient tester leur courage, leur résilience et leur détermination. Pour eux, l'expédition était une chance de se surpasser, de devenir des héros de leur propre histoire.

Ces hypothèses tourbillonnaient dans l'esprit d'Hamilcar, créant une toile complexe de motivations et de désirs. Il réalisait que chacun des volontaires avait sa propre raison, sa propre histoire à écrire. Et c'est dans cette diversité d'aspirations qu'il trouvait une source d'espoir et de confiance, car il savait que ces motivations diverses se fonderaient en une seule force, capable de surmonter les épreuves à venir. Dans un sourire mêlé d'humilité et de détermination, Hamilcar se tourna vers son équipage et prit conscience que peu importaient les raisons profondes qui les animaient, ils étaient tous unis par une même volonté d'explorer, de se dépasser et de faire naître une nouvelle ère. Ensemble, ils étaient prêts à affronter les mystères et les défis à venir, tissant ainsi les fils d'une destinée commune qui resterait à jamais gravée dans leurs cœurs.

Il leva les yeux vers le ciel infini, sentant un frisson d'excitation parcourir tout son être. Les horizons lointains l'appelaient, et Hamilcar de Villar Macedo était prêt à se lancer dans cette grande aventure, avec son équipage hétéroclite, en quête de gloire, de découverte et d'un nouveau monde au nom évocateur : le Duché de Bicolline.



THE GREAT CROSSING

Rendez-vous sur LA GRANDE BATAILLE 2024

· Duché de Bicolline ·
30th Anniversary



WWW.THE-GREAT-CROSSING.COM

THE GREAT CROSSING

PARTENAIRE OFFICIEL DE BICOLLINE



Nous contacter :

contact@ultimacy.org

MonsieurY@ultimacy.org



TheGreatCrossing_Histoire&Guildes_2023
Copyright Ultimacy SAS - 2023

ultimacy | ULTIMATE
LIVE
ACTION
ADVENTURES